

Le réseau de hot spots

NetABord



Manche : Calais, St-Valéry sur Somme, Dieppe, St-Valéry en Caux, Fécamp, Le Havre, Deauville Marina, St-Vaast La Hougue, Cherbourg, Carteret.

Bretagne : Saint-Quay-Portrieux, Paimpol, Tréguier, Perros-Guirec, Ploumanac'h, Morlaix, Roscoff, Camaret.

Atlantique : Lorient (Kernevel, BSM / Cité de la voile E. Tabarly, Centre, Port Louis).

Fluvial : Pont de Vaux, écluses de Don, du Quesnoy, de Grand Carré.

NetABord

Conseils et Services
Audit et expertise des réseaux
Réseaux hyperlan
Réseaux sans fil temporaires
Solutions individualisées PME



Borne *NetABord* équipée d'une caméra interactive



Rue des Artisans
ZA de Kervern
56570 LOCMIQUELIC
tél. : 02 96 76 50 91
T/fax : 02 97 56 57 97
support@netabord.fr
www.netabord.fr

Hot Line : (33)1 34 20 00 08

Internet

à votre bord

avec

**Nouvelle
formule 10 €**

aboard

with

**New € 10
formula**

NetABord



Même en croisière,
gardez le contact
avec vos proches,
les amis,
le travail, les affaires...
grâce à Internet
et une liaison sans fil
dans tous les ports du
réseau **NetABord**.

Even cruising,
keep in touch
with your relatives,
friends, work,
business...
thanks to the Internet
through a wireless link
in all ports
of **NetABord** network.



Chaque hot spot **NetABord** met à disposition des utilisateurs le réseau **netabord** ou ses variantes **netabord_1**, **netabord_2**,...suivant la localisation des émetteurs.

*Each **NetABord** hotspot offers users the **netabord** network or its variants **netabord_1**, **netabord_2**...according to the transmitters.*

? Comment ça marche

Dès que votre ordinateur a repéré et identifié le SSID **netabord** et que vous vous êtes connecté, vous accédez au réseau à deux niveaux :

- en accès libre pour la météo, les infos locales, et autres forfaits disponibles à la capitainerie ;
- par abonnement pour accéder à Internet.

? Comment s'abonner

> en ligne sur le site www.netabord.fr
> en ligne dans tous les ports du réseau **NetABord**. A partir de la page d'accueil, cliquez sur « Créer un compte » et suivez la procédure pour choisir votre identifiant et mot de passe. Vous serez ensuite dirigé vers le système de paiement sécurisé par carte bancaire ou Paypal, où vous choisirez votre forfait, le **Pass 6G**. Vous recevrez alors un e-mail avec votre facture.

? Combien ça coûte

Pour 10 €, un **Pass 6G** permet de consommer 6 Gigaoctets de données cumulées sur Internet. Il est utilisable sur trois machines enregistrées à leur connexion.

Le **Pass 6G** est valable 90 jours à partir de la première connexion à Internet, et utilisable dans tous les ports du réseau **NetABord**.

? Problèmes & solutions

- à la connexion : mauvaise identification ou mot de passe, compte épuisé ;
- coupures de connexion, signal faible : choisir un autre réseau comme **netabord_1** ou **netabord_2** ;
- voir la quantité de données restant à consommer : sur la page d'accueil du hot spot ou du site netabord.fr, cliquez sur Mon compte ;
- appeler la hotline (coût d'un appel normal) : **(33) 1 34 20 00 08**

? How does it work

Once your computer has found and identified the SSID **netabord** and you're connected, you access the network at two levels:

- free access to weather forecast, local information, and other packages available in the harbour;
- a subscription to access the Internet.

? How to subscribe

> on line site www.netabord.fr
> on line for Internet access in all ports of **NetABord** network. Starting from the free access home page, click on "Create Account" and follow the procedure to choose your username and password. You will then be directed to the system of secure payment by credit card or Paypal, where you choose your package **Pass 6G**. You will then receive an e-mail with your bill and the confirmation of your ID and password.

? How much does it cost

For €10, the new **Pass 6G** allows using 6 gigabyte data on the web. It is usable with three machines. **Pass 6G** is valid for 90 days from the date of the first Internet connection, and usable in all ports in the network.

? Problems & solutions

- on connecting : misidentification, bad password or blank account ;
- connection cuts, weak signal : choose another network like **netabord_1** or **netabord_2** ;
- checking your data amount remaining: from the home page of the hotspot or netabord.fr site, click on My Account;
- call the hotline (cost of a normal call) : **(33) 1 34 20 00 08**

